



## disko

*disko* | side table | L&C stendal 2016

The minimalist *disko* is an elegant and sculptural side table built of a tubular steel frame, with a solid core laminate round table top. *disko* is characterised by its lightness and stylised lines with the advantage to be moveable while creating an interesting flexibility and practical atmosphere in all living and working areas.

The company L&C stendal offers *disko* in mono and double functional style; perfect for keeping at hand a multitude of objects. The disks are available in black while the legs can be chosen chrome plated or colourful powdercoated.

The dynamic structure of *disko* is the representation of sound in a physical sculpture.

*disko* | Beistelltisch | L&C stendal 2016

Der Minimalist *disko* ist ein eleganter, skulpturaler Beistelltisch, der aus einem Rundrohrgestell mit Vollkern Ablageplatte besteht. *disko* wird durch seine Leichtigkeit und feine Linienführung charakterisiert und hat den Vorteil mobil zu sein, was eine interessante Flexibilität und praktische Atmosphäre in allen Wohn- und Arbeitsbereichen erzeugt.

Die Firma L&C stendal bietet *disko* einfach oder doppelt funktional an: perfekt, um eine Vielzahl von Objekten stets bei der Hand zu haben. Die Platten werden in schwarz angeboten, während bei dem Gestell gewählt werden kann zwischen glanzverchromt oder farbig pulverbeschichtet. Die dynamische Struktur von *disko* ist die Repräsentation von Musik in einer körperhaften Skulptur.

